

## **Makros für das neue graphische Rezept**

**Geht doch**

Werter Kollege G.,

Sie wollen häufig wiederkehrende Verordnungen über ein Makro automatisieren. Vor der Einführung des neuen, graphischen Rezepts hat Medistar bereits darauf hingewiesen: Die alten Makros funktionieren nach dem Update nicht automatisch.

Aber es geht doch: Man muss zunächst den Text bei Stammdaten/Medikamenten hinterlegen und dann die Makros neu aufzeichnen. Wenn Sie bereits bei dem alten Rezept Makros genutzt haben, müssten Ihre Medikamente/Rezepturen/Texte eigentlich noch hinterlegt sein. Bei der Aufzeichnung sollte man dann möglichst mit der Tastatur arbeiten, die Maus, wo möglich, meiden.

Danach lassen sich wieder alle Medikamente, Rezepturen und auch kurze Schriftstücke per Makro sehr schnell und fehlerfrei auf ein beliebiges Rezept ausdrucken. Die Neu-Aufzeichnung kostet zwar etwas Zeit, spart aber bei häufig genutzten Medikamenten/Rezepturen/Texten dann sehr schnell viel Zeit.